

Willkommen zu den CHARLOTTENBURGER STADTTEILTAGEN



Ulker Radziwill, MDA, stellv. Fraktionsvorsitzende

Sehr geehrte Nachbarin, sehr geehrter Nachbar,

für Ihr Vertrauen bei den vergangenen Wahlen im September 2016 bedanke ich mich herzlich. Mit 29,9% der Erststimmen bin ich Ihre direkt gewählte Vertreterin im Berliner Abgeordnetenhaus. Ich möchte Ihnen einen Überblick über meine parlamentarische Arbeit geben und Ihnen anbieten, jederzeit mit mir darüber in einen Dialog zu treten. Daher lade ich Sie herzlich zu meinen ersten Stadtteiltagen in dieser Legislaturperiode ein. Das Programm finden Sie in diesem Faltblatt.

Ihre Abgeordnete im Parlament

Im Berliner Abgeordnetenhaus bin ich wie in den vergangenen fünf Jahren stellvertretende Vorsitzende der SPD-Fraktion. Darüber hinaus bin ich Vorsitzende des Ausschusses „Stadtentwicklung und Wohnen“. Das Thema Wohnen und Mieten ist ein Schwerpunkt meiner politischen Arbeit. Schon 2008 habe ich als eine der Ersten eine Mietpreisbremse gefordert und anschließend eine Bundesratsinitiative auf den Weg gebracht. 2015 wurde sie umgesetzt. Aber dabei darf es nicht bleiben. Die Mietpreisbremse muss schärfere Zähne bekommen. In der letzten Legislaturperiode war ich Sprecherin der SPD-Fraktion

Für Charlottenburg und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez

im 2. Untersuchungsausschuss „Staatsoper“, in welchem die Ursachen, Konsequenzen und Verantwortungen für die Kosten- sowie Terminüberschreitungen aufgearbeitet wurden. In der wachsenden Stadt Berlin hat Bauen und Wohnen einen enormen Stellenwert. Ich bin mir der Verantwortung bewusst und werde nach bestem Wissen und Gewissen für unser Gemeinwohl handeln, damit Berlin eine lebenswerte und bezahlbare Stadt bleibt.

Im Parlament bin ich Mitglied in den Ausschüssen:

- Stadtentwicklung und Wohnen (Ausschussvorsitzende)
- Integration, Arbeit und Soziales (Sprecherin für Soziales)
- Gesundheit, Pflege, Gleichstellung (Sprecherin für Pflege und Senioren)
- Bürgerschaftliches Engagement und Partizipation (Sprecherin)

Ihre Abgeordnete vor Ort

Viele Wege führen zu mir. Sie können mich in meinem Wahlkreisbüro mit ihren politischen Anliegen ansprechen. Dort suchen mein Team und ich gemeinsam nach einer Lösung. Darüber hinaus bin ich im Wahlkreis ansprechbar. Regelmäßig führe ich öffentliche Sprechstunden an wechselnden Orten im Wahlkreis durch. Mir ist es wichtig, herauszufinden, wo bei Ihnen der Schuh drückt, damit ich mich im Berliner Abgeordnetenhaus für die drängendsten Themen aus dem Wahlkreis einsetzen kann. Als Abgeordnete gehe ich auf die Menschen in meinem Wahlkreis zu. Ich besuche regelmäßig Kitas, Schulen, Geschäfte, Einrichtungen oder Initiativen, um zu erfahren, ob unsere Politik auch zielführend in der Praxis ankommt oder wo wir unsere Politik verbessern müssen. Das ist mir sehr wichtig.

Nachfolgend finden Sie meine Stadtteiltag-Termine, zu denen Sie mich sehr herzlich besuchen und ansprechen können.



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

www.spdfraktion-berlin.de